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近日，阴雨绵绵的天气让沉浸在秋高气爽氛围的合肥市民打了个冷颤，不过

降温的幅度不是很大，低温维持在13℃左右，但早晚温差进一步拉大，看来合肥已

经进入“暮秋”时节了。 记者 程兆/图

“星报社区行”再出发，服务更给力
本周日下午，合肥商之都东城店广场，我们不见不散
记者 刘欢

9月24日下午，2011年度“星报社区行”在合肥新天地国际广场华丽回归，除了奉上

精彩文艺演出之外，更以丰富民生服务“大礼包”回馈读者。近日，本报热线接到多位

“星报社区行”忠实“粉丝”的电话询问，下一场活动何时何地举行。为了回报热心读者

的支持，“星报社区行”将于本周日下午，在合肥商之都东城店广场华丽“现身”，继续奉

上给力民生服务，希望您能应约而来。

劳动争议现场问现场答
遇到工伤如何鉴定、怎样处理？您还在

为劳动纠纷烦恼头疼？别急，请您移步商之

都东城店，“星报社区行”为您寻了一剂“灵

丹妙药”！本周日，我们首次邀请到劳动部

门的工作人员，现场接受劳动维权咨询，有

劳动维权与咨询的市民千万别错过！

投诉违章建筑找城管
安静的生活被邻居违章搭建的饭店后堂

打破了，连窗户都不敢开！别急，合肥市瑶海

区城管局的工作人员本周坐镇“星报社区

行”，现场接受市民投诉和建议。您投诉的问

题，本报热线记者将联合城管工作人员及时

报道、处理。

“主治医师团”坐镇社区行
本次“星报社区行”的“主治医师团”是来

自合肥市第二人民医院6个科室的6名主治

医师。他们分别是神经内科副主任医师徐文

安、普外科副主任医师陈克辉、呼吸内科主治

医师雷祖宝、儿科主治医师臧振芳、内分泌科

主治医师章容、妇产科主治医师邵显玉。

服务五花八门，消遣咨询两不误
您有合同买卖、财产继承等烦恼吗？合

肥市司法局法律援助中心的律师，将现场为

您消除烦恼。水、电、气三部门也将前来助

阵，现场接受咨询。12315现场接受投诉，帮

您处理买到的假货。工作压力大？或许心理

咨询能让您放松！解决完烦恼，咱再轻松一

下，看看文艺演出、逛逛车展、听听股市盘点、

指点儿童绘画大赛，这个周末想不惬意都难！

订阅2012年市场星报优惠多多
此外，市场星报热线记者现场接受投

诉，出击解决，而2012年市场星报也已开

始订阅，本报发行人员现场搭建订阅平台，

真心给您实惠，缤纷大礼不容错过！

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐） 昨

日，合肥市民郑先生致电本报热线反映，昨

晚，路经经开区芙蓉路发现路面有5个窨井

“没”井盖，“虽说芙蓉路在全封闭施工，但常

有人通行，没有警示标志，真不安全！”

昨日下午2:40，记者赶到芙蓉路，由于正在

施工，整个路段被铁皮围了起来，路口位置竖有

“绕道通行”告示牌，但记者发现，铁皮墙开了一

个大“口子”，进去走了一圈发现，金寨南路和宝

塔路之间的芙蓉路段共有13个窨井盖没有井

盖，而短短几百米路，铁皮墙上有多处“口子”。

据现场工人介绍，附近居民喜欢抄近路，

便出现了可供通行的“口子”。居民王先生告

诉记者，由于有“口子”，时常有人从此通行，

“白天还好，看到窨井可以避让一下，晚上黑

黢黢一片，很容易出事。”

随后，记者致电辖区经开区建设发展局

城建处，一位钱姓工作人员表示，他们已接到

居民反映，已把此事反映给经开区重点局，由

他们设警示标志。为何铁皮墙出现“口子”也

没人管？她说，该路的施工单位由于一些原因

不再承建此工程，工程被搁置，一直无人过问。

全封闭路段，有人“开口”通行
市民：路面窨井“无盖”，恐“坑”伤路人

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰

璐）昨日，合肥钢北新村小区居民高先生

致电本报热线反映，小区附近乐水路摆

满了摊位，影响通行。“其实不远处就是

一个菜市场，但乐水路人流量大，从十几

天前开始，一些摊贩就把摊位挪了过来。

随后，记者将这一情况反映给瑶海

区城管局，一位工作人员表示，因为是流

动摊点，他们只能见一处查处一处，“我

们会派人去现场查看，进行整改。”

占道扰民，影响通行

星报讯（记者 祁琳） “屋子漏水都

漏得我心烦死了。”昨日，家住合肥市樊

洼路一小区的房先生致电本报热线反

映，他家住在顶楼，今年夏天，屋顶出现

漏水，物业来修了一次，可没想到从那时

开始，就经常漏水。”

随后，记者联系上了小区物业，一位

工作人员表示，将立即与房先生联系，派

师傅上门检查，“要先查清漏水原因，才

能决定如何维修。”

漏水烦心，急等维修

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰

璐） 10月11日，合肥市民蒋先生致电本

报热线反映，泗州路位于蚌埠路第四小学

段没有路灯，“晚上漆黑一片，特别不便。”

针对此事，瑶海区政府的工作人员

表示，目前区市政建设管理处已经安排

专人进行补装，很快，居民们便无须为夜

间出行不便担忧。

没安路灯，出行不便

星报讯（记者 范竹标） 昨日，合肥

市民程先生致电本报热线反映，10月 10

日晚，他和同学在淠河路一小区附近一

家饭店吃饭，结账时索要发票却遭老板

奚落，“老板说，别人吃几百块钱都不要

发票，不就几十块钱嘛，干嘛这么较劲？”

为此，记者拨打合肥市地税局纳

税服务热线 12366 进行了咨询。工作

人员表示，就餐过程中，市民如果遇到

商家拒开发票，可以拨打纳税服务热

线投诉，一旦确认属实，将予以相应行

政处罚。

索要发票，竟遭奚落


